29-11-24

LEGISLATIVO







Recortes al Presupuesto para la Violencia de Género: Un Golpe a las Mujeres de México

El Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer fue marcado por una noticia que causó indignación en varios sectores de la sociedad: el Gobierno Federal decidió recortar recursos clave para combatir la violencia de género. Esta decisión fue tajantemente criticada por la diputada María Isabel Rodríguez Heredia, quien calificó los recortes como "una traición a las mujeres de México".

En un comunicado, la legisladora del Partido Acción Nacional (PAN) lamentó que, en un contexto tan sensible como el de la conmemoración de este día, se haya decidido reducir los recursos destinados a programas fundamentales para la prevención y atención de la violencia contra las mujeres. Rodríguez Heredia fue clara al afirmar que recortar estos fondos no solo es un error, sino una estrategia contraproducente, ya que, según ella, "no se elimina la violencia recortando recursos, se perpetúa".

La diputada alzó la voz en defensa de las mujeres de Yucatán, su estado natal, y de todas las mexicanas, al señalar que la violencia de género es un problema urgente y de dimensiones trágicas en México. Recordó que, en promedio, 11 mujeres son asesinadas cada día, y que 7 de cada 10 mujeres han sufrido algún tipo de violencia. "Este no es un problema lejano, es una tragedia cotidiana que hemos llegado a normalizar como sociedad. No podemos quedarnos callados ante esta realidad", denunció.

En su intervención, Rodríguez Heredia señaló específicamente los recortes que afectarán a la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres, que verá una disminución de 56 millones de pesos en su presupuesto para 2025. Además, destacó que también se reducirán más de mil millones de pesos en servicios de guardería, que son cruciales para las madres que trabajan y enfrentan situaciones de violencia.